

Schützenfest in Andrup

# André Blach wird bejubelt



Den Königspaaren samt Hofstaat gehörte in Aldrup natürlich die besondere Aufmerksamkeit.

Foto: Gernot Gierschner

-ppg- **LENGERICH.** Rund um das Vereinslokal Zur Mühle im Herzen Aldrups hat der Schützenverein Aldrup am Pfingstwochenende Schützenfest gefeiert.

Am Samstag wurde die noch amtierende Königin Annina Brüggmann abgeholt. Mit musikalischer Begleitung des Spielmannszugs TV Hohne beging man das Ende ihrer Regentschaft standesgemäß, bevor der Rückmarsch zum Festplatz erfolgte. Dort erwartete bereits die neue Majestät André Blach die Insignien seiner Macht. Die Proklamation und die Übergabe der Schützenkette wurde vom Jubel und den Gratulationen des

Schützenvolkes begleitet. Nach einer „ordentlichen“ Runde Königsbier erfolgte der Einmarsch in den Festsaal mit Empfang der Abordnungen der befreundeten Schützenvereine. Bis spät in die Nacht dauerte der musikalisch von der Band „Choice“ begleitete Schützenfesttag.

Nach dem Äntreten am Sonntagmorgen ging es unter Führung des Königspaars André und Katja Blach und des Hofstaates, zu dem Frank und Antonia Lammert und Birgit Voß mit Klaus Paschen gehören, zum Ehrenmal. Diesmal unter der musikalischen Begleitung des Fanfarenzugs Westbe-

vern-Vadrup. Dort hielt Pfarrer Harald Klöpffer aus Hohne eine Ansprache.

Zurück am Festplatz vollzogen Oberst Uwe Osterhaus und der Vorsitzende Rainer Riesenbeck die Ehrungen und zeichneten Mitglieder für besondere Verdienste aus.

Im Rahmen des Kinderprogramms ermittelte der Nachwuchs mit Liron Dietrich seinen Kinderschützenkönig. Die Königinnenwürde ging an Sophie Lenuweit, den Hofstaat bilden das zweite Schützenpaar Viktoria Kipp und Constantin Weidigman sowie das dritte Schützenpaar Katharina Kipp und Justus Damian.

## Geehrte und Gewinner

Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Ingrid Kambach, Beate Haudeck, Brigitte Wiße, Carsten Frömberg und Andreas Schulte geehrt. Die Ver-

einspokale errangen Annina Brüggmann (Damen), Harald Paschen (Herren), Uwe Osterhaus (Ex-Majestäten) und Jenna Haudek (Jugendpokal).